

## **Combaten la sequía en Providencia**

Escrito por Redacion

Lunes, 11 de Abril de 2011 12:13 -

---

Ante la difícil situación que atraviesa Providencia por la sequia, la alcaldesa Janeth Archbold, ordenó al cuerpo de bomberos la tarea de apoyar con el suministro de agua potable, al comando de la Policía Nacional, al Hospital Municipal y en especial a la comunidad de Mountain, que viene sufriendo el desabastecimiento.

Entre tanto, Jennifer Archbold, vocera de la empresa comunitaria del servicio, dijo que se vienen superado los problemas con la consecución de químicos para el tratamiento del líquido y que se está regularizado el servicio con un agua de buenas características.